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連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
絡 橋本 正幸 080-1980-9855 (三和区鴨井) 
先 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
  平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 

12
月
定
例
議
会
初
日
の
１
日
、
上
野

議
員
は
、｢

国
宝
の
刀
剣
購
入
を
取
り

や
め
る
に
至
っ
た
経
緯
を
明
ら
か
に
し

て
ほ
し
い｣

と
総
括
質
疑
を
行
い
ま
し

た
。 

 
答
弁
に
立
っ
た
野
沢
教
育
長
は
、
こ

の
間
の
交
渉
相
手
と
の
メ
ー
ル
も
引
用

し
な
が
ら
、
次
の
よ
う
に
答
え
ま
し

た
。 

 

一
昨
年
の
６
月
16
日
、
新
潟
県
立
歴

史
博
物
館
を
通
じ
て
、
こ
の
太
刀
の
所

有
者
が
上
杉
謙
信
ゆ
か
り
の
地
へ
太
刀

を
譲
渡
す
る
意
向
を
持
っ
て
い
る
と
の

情
報
が
あ
り
、
教
委
で
は
取
得
の
意
義

や
歴
史
的
価
値
、
売
買
実
例
な
ど
様
々

な
視
点
か
ら
調
査
を
開
始
し
た
。 

 

同
年
９
月
２
日
に
は
所
有
者
と
面
会

し
た
が
、
こ
の
時
点
で
、
所
有
者
は
当

市
が
謙
信
の
故
郷
で
あ
る
こ
と
を
知
ら

ず
、
売
買
金
額
と
し
て
10
億
円
を
提
示

し
た
。
ま
た
、
昨
年
３
月
11
日
に
は
、

所
有
者
は｢

最
初
は
３
億
円
、
状
況
を

見
て
変
更｣

と
の
意
向
を
示
し
た
。 

 

６
月
15
日
に
は
、
所
有
者
は｢

最
低

価
格
３
億
円
以
上
、
で
き
る
だ
け
10
億

円
に
近
づ
け
た
い｣

と
提
案
し
た
。 

 

と
こ
ろ
が
、
12
月
１
日
に
所
有
者

は
、｢

先
日
よ
り
、
不
安
と
苦
悩
の
解

決
に
つ
い
て
考

え
た
が
、
年
内

に
で
も
、
正
式

な
契
約
を
取
り

交
わ
せ
な
い
か｣

と
不
安
を
訴
え

る

メ

ー

ル

が

あ
っ
た
。
そ
こ

で
、
当
方
の
購

入
意
思
を
伝
え

る
た
め
、
３
億

２
千
万
円
の
仮

契
約
書
の
草
案

を
送
り
、
新
年
度
予
算
案
に
計
上
す
べ

く
、
予
算
要
求
書
を
提
出
し
た
こ
と
を

伝
え
た
。 

 

今
年
３
月
２
日
の
面
会
で
は
、
議
会

議
決
・
契
約
等
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
説

明
し
た
が
、
所
有
者
か
ら
は
、
複
数
口

座
へ
の
入
金
は
可
能
か
な
ど
の
具
体
的

な
要
望
も
あ
り
、
契
約
に
対
す
る
後
ろ

向
き
な
発
言
が
な
か
っ
た
の
で
、
早
期

に
仮
契
約
が
で
き
る
と
考
え
て
い
た
。 

 

し
か
し
、
今
年
３
月
８
日
以
降
、
所

有
者
は
突
然
、
３
度
に
わ
た
り
、
３
億

２
千
万
円
へ
の
上
乗
せ
金
額
を
複
数
、

メ
ー
ル
で
提
示
し
て
き
た
。
こ
の
金
額

は
、
メ
ー
ル
の
た
び
に
、
大
き
な
幅
で

変
動
す
る
脈
絡
の
な
い
、
ま
た
、
混
乱

と
も
思
わ
れ
る
提
案
だ
っ
た
の
で
、
こ

れ
ま
で
の
交
渉
経
過
か
ら
、
議
会
で
の

予
算
議
決
の
後
、
正
式
交
渉
を
行
う
こ

と
で
、
３
億
２
千
万
円
で
の
契
約
が
十

分
可
能
と
考
え
て
い
た
。 

 

そ
の
後
、
５
月
の
面
会
で
、
上
乗
せ

金
額
に
つ
い
て
脈
絡
の
な
い
複
数
の
案

が
示
さ
れ
た
後
、
面
会
も
で
き
な
く
な

り
、
結
局
、
11
月
８
日
に
実
現
し
た
教

育
部
長
と
の
面
会
で
、｢

こ
の
件
に
関

し
て
は
縁
が
な
か
っ
た｣｢

元
々
10
億
円

希
望
だ
が
、
無
理
な
の
で
５
億
円
と
考

え
た｣｢

５
億
円
は
手
取
り
の
金
額
で
、

民
間
に
売
却
す
る
場
合
は
８
億
円
く
ら

い
に
な
る｣

な
ど
と
発
言
し
、
３
億
２

千
万
円
を
上
限
と
す
る
当
市
に
は
売
却

し
な
い
意
向
を
明
ら
か
に
し
た
こ
と
か

ら
、
交
渉
を
終
了
し
た
。 

 

上
野
議
員
は
、
さ
ら
に
責
任
の
所
在

に
つ
い
て
問
い
ま
し
た
が
、
教
育
長

は
、｢

契
約
金
額
で
双
方
の
解
釈
に
齟

齬
が
生
じ
た
こ
と
に
集
約
さ
れ
る
。
教

育
委
員
会
と
し
て
は
、
予
算
の
裏
付
け

な
し
に
は
契
約
で
き
な
い
と
い
う
行
政

ル
ー
ル
の
中
で
、
真
摯
か
つ
誠
実
に
向

き
合
っ
て
き
た
。
し
か
し
、
購
入
で
き

な
か
っ
た
こ
と
は
事
実
で
あ
り
、
重
く

受
け
止
め
る
と
と
も
に
大
変
申
し
訳
な

く
思
っ
て
い
る｣

と
答
え
ま
し
た
。 

 

上
野
議
員
は
、
こ
う
し
た
経
緯
に
関

し
て
、
市
民
に
き
ち
ん
と
説
明
す
べ
き

だ
と
指
摘
し
ま
し
た
。
こ
れ
に
対
し
て

教
育
長
は
、｢

何
ら
か
の
方
法
で
説
明

す
べ
く
検
討
し
て
い
る｣

と
答
え
ま
し

た
。 

 

問
題
は
、
こ
の
間
の
経
緯
を
議
会
に

説
明
し
て
こ
な
か
っ
た
こ
と
で
す
。
上

野
議
員
は
、｢

３
月
２
日
は
議
会
の
最

中
で
も
あ
る
。
こ
の
日
の
面
談
の
結
果

を
報
告
し
な
か
っ
た
の
は
な
ぜ
か｣

と

た
だ
し
ま
し
た
。
こ
れ
に
対
し
て
教
育

長
は
、｢

そ
れ
ま
で
の
積
み
重
ね
も
あ

り
こ
れ
で
い
け
る
と
判
断
し
た
。
議
会

の
た
び
に
相
手
に
動
き
が
あ
っ
た
が
、

そ
れ
は
心
の
乱
れ
で
あ
っ
た
と
思
う｣

と
答
え
ま
し
た
。 

 

さ
ら
に
上
野
議
員
は
、｢

す
で
に
集

め
た
太
刀
購
入
の
た
め
の
寄
附
金
に
つ

い
て
は
ど
う
対
応
す
る
の
か｣

と
た
だ

し
ま
し
た
。 

 

教
育
長
は
、｢

全
国
か
ら
約
７
３
５

０
万
円
の
寄
附
が
寄
せ
ら
れ
た
が
、
こ

の
う
ち
『
市
長
に
任
せ
る
』
と
し
た
寄

附
を
除
い
た
約
５
９
０
０
万
円
は
、
来

年
３
月
末
ま
で
に
、
返
還
希
望
の
人
に

は
順
次
返
金
す
る
。
し
か
し
、
市
内
１

６
０
か
所
に
設
け
た
募
金
箱
へ
の
約
55

万
円
は
返
還
が
困
難
な
の
で
、
一
般
の

寄
附
金
と
し
て
取
り
扱
い
た
い｣

と
答

え
ま
し
た
。 

 

上
野
議
員
は
、｢

す
べ
て
の
寄
附
金

に
つ
い
て
、
何
か
ら
の
形
で
返
す
べ
き

で
は
な
い
か｣

と
た
だ
し
ま
し
た
が
、

教
育
長
は
、｢

申
し
訳
な
い
が
、
市
で

使
う
こ
と
が
適
正
な
取
り
扱
い
で
あ
る

と
考
え
る｣

と
答
え
ま
し
た
。 

上野公悦議員＜１０番目＞ 

１. 柏崎刈羽原子力発電所に係る問題について 

２．国宝太刀購入断念の経緯と総括について 

橋本正幸議員＜１６番目＞  

１．三和区宮崎新田市有地内の産業廃棄物撤去に

ついて  

２．医療的措置が必要な高齢者の特別養護老人

ホーム等への入所について   

橋爪法一議員＜１７番目＞ 

１．市長選の結果について 

２．原子力事故災害対策について 

３．｢働き方改革｣について 

平良木哲也議員＜１９番目＞ 

１．市内公共施設のバリアフリー化の進捗状況に

ついて   

２．台風21号が引き起こした河川の増水による被

害について 

３．国民健康保険制度の広域化(都道府県単位化)

について 

 今議会の一般質問は、８、11、12、13日に行わ

れます。日本共産党の４人の議員は、今回も全員

が市民の暮らしと平和を守るための質問を展開し

ます。 

 今回の通告者は20人。１日５～６人のペースで

すので、日本共産党の各議員の一般質問は11～13

日になりそうです。 

 


